



Avec l'intersyndicale du Groupe BPCE

je dis

Non!



Avec l'intersyndicale du Groupe BPCE

Merci
d'affranchir

je refuse :

- ☑ L'érosion délibérée des effectifs et son poids sur les conditions de travail.
- ☑ Les multiples pressions imposées aux salariés du groupe et la souffrance au travail qui en découle.
- ☑ L'absence de considération envers les salariés du groupe et leur travail.
- ☑ Le développement de la rémunération aléatoire au détriment du salaire.
- ☑ L'amputation continue de notre pouvoir d'achat.
- ☑ L'atonie caractérisant le dialogue social dans le groupe BPCE.

Monsieur François PEROL

**Président du Directoire
Groupe BPCE**

50, avenue Mendès-France

75013 PARIS